

MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

www.morroagudo.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/morro_agudo

Sexta-feira. 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 1 de 31

SUMÁRIO

| Poder Executivo | 2 |
|--|----|
| Atos Oficiais | 2 |
| Decretos | 2 |
| Licitações e Contratos | 16 |
| Aviso de Licitação | |
| Atas de Sessões | 17 |
| Homologação / Adjudicação | 26 |
| Outros atos | 27 |
| Concursos Públicos/Processos Seletivos | 28 |
| Convocação | 28 |
| Atos de Pessoal | 30 |
| Portarias | 30 |

EXPEDIENTE

O Diário Oficial do Município de Morro Agudo, veiculado exclusivamente na forma eletrônica, é uma publicação das entidades da Administração Direta e Indireta deste Município, sendo referidas entidades inteiramente responsáveis pelo conteúdo aqui publicado.

ACERVO

As edições do Diário Oficial Eletrônico de Morro Agudo poderão ser consultadas através da internet, por meio do seguinte endereço eletrônico: www. morroagudo.sp.gov.br

Para pesquisa por qualquer termo e utilização de filtros, acesse www.imprensaoficialmunicipal.com. br/morro agudo

As consultas e pesquisas são de acesso gratuito e independente de qualquer cadastro.

ENTIDADES

Prefeitura Municipal de Morro Agudo

CNPJ 45.345.899/0001-12 Praça Martinico Prado, 1626 Telefone: (16) 3851-1400

Site: www.morroagudo.sp.gov.br

Diário: www.imprensaoficialmunicipal.com.br/morro_agudo

Câmara Municipal de Morro Agudo

CNPJ 02.228.089/0001-73 Praça Martinico Prado, 1646 Telefone: (16) 3851-1255

Site: www.camaramorroagudo.sp.gov.br



Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil, em conformidade com a MP nº 2.200-2, de 2001

O Município de Morro Agudo garante a autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site www.morroagudo.sp.gov.br

Compilado e também disponível em www.imprensaoficialmunicipal.com.br/morro_agudo



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 2 de 31

PODER EXECUTIVO

Atos Oficiais

Decretos



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, № 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

DECRETO MUNICIPAL Nº 6.903, DE 12 DE SETEMBRO DE 2025

"Dispõe sobre a REPRIORIZAÇÃO DE AÇÕES DE GOVERNO por remanejamento, no valor total de R\$ 81.910,70, autorizada pela Lei N° 3.741, de 11/10/2024, destinado a dotações que especifica e dá outras providências".

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES, Prefeito Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais,

DECRETA:

ARTIGO 1º – Fica realizada a REPRIORIZAÇÃO DAS *AÇÕES DE GOVERNO* abaixo, recebendo um AUMENTO DE *DOTAÇÃO*, no valor total de R\$ 81.910,70 (oitenta e um mil novecentos e dez reais e setenta centavos), nos termos do Parágrafo 1º, do Artigo 8º, da **Lei Municipal Nº 3.741, de 11/10/2024**, e em consonância com o Inciso VI, do Artigo 167, da **Constituição da República Federativa do Brasil, de 05/10/1988**, observada, por fim, a seguinte *Classificação da Despesa Orçamentária*:

ORGÃO: 05 SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS E TRIBUTAÇÃO

Unidade: 01 Finanças e Tributação

Função: 04 Administração

Subfunção: 123 Administração Financeira

Programa: 0019 Gestão Financeira e Tributária

Projeto/Atividade: 2008 0000 Manutenção das Atividades da Secretaria Munic. de Finanças e Tributação

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros – pessoa jurídica [ficha 072]......R\$ 919,60

ORGÃO: 06 SECRETARIA MUNICIPAL DA CIDADANIA

Unidade: 03 Fundo Municipal De Assistência Social (F.M.A.S.)

Função: 08 Assistência Social

Subfunção: 122 Administração Geral

, Programa: 0021 Gestão e Coordenação da Assistência Social Geral

Projeto/Atividade: 2095 0000 Gestão do Programa Bolsa Família e Cadastro Ùnico

Fonte de recurso: 01 tesouro

 $\it C\'odigo \ de \ aplicaç\~ao$: 510.000 Assistência Social-Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 159].......R\$ 919,60

ORGÃO: 06 SECRETARIA MUNICIPAL DA CIDADANIA

Unidade: 03 Fundo Municipal De Assistência Social (F.M.A.S.)

Função: 08 Assistência Social

Subfunção: 245 Serviços Socioassistenciais

Programa: 0021 Gestão e Coordenação da Assistência Social Geral

Projeto/Atividade: 2013 0000 Proteção Social Básica

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 510.000 Assistência Social-Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 248].......R\$ 919,60

ORGÃO: 06 SECRETARIA MUNICIPAL DA CIDADANIA



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 3 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

SÃO DE ESTADO PAULO

Praça Martinico Prado, № 1.626 - Centro - Morro Agudo - SP - CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ - E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 - Caixa Postal: 92 e/ou 96 - Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

Unidade: 03 Fundo Municipal De Assistência Social (F.M.A.S.)

Função: 08 Assistência Social

Subfunção: 245 Serviços Socioassistenciais

Programa: 0021 Gestão e Coordenação da Assistência Social Geral Projeto/Atividade: 2013 0000 Proteção Social Básica

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 510.000 Assistência Social-Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 829]......R\$ 919.60

ORGÃO: 06 SECRETARIA MUNICIPAL DA CIDADANIA

Unidade: 03 Fundo Municipal De Assistência Social (F.M.A.S.)

Função: 08 Assistência Social

Subfunção: 245 Serviços Socioassistenciais

. Programa: 0021 Gestão e Coordenação da Assistência Social Geral

Projeto/Atividade: 2014 0000 Proteção Social Especial

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 510.000 Assistência Social-Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 286].......R\$ 919,60

ORGÃO: 07 SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Unidade: 01 Fundo Municipal de Saúde (F.M.S.)

Função: 10 Saúde

Subfunção: 122 Administração Geral

Programa: 0016 Saúde Integrada, Humanizada e Qualificada

Projeto/Atividade: 2090 0000 Ações de Gestão e Controle Social do Sistema Único de Saúde - S.U.S.

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 310.000 Saúde Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 311].......R\$ 919,60

ORGÃO: 07 SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Unidade: 01 Secretaria Municipal de Saúde

Função: 10 Saúde

Subfunção: 304 Vigilância Sanitária

. Programa: 0016 Saúde Integrada, Humanizada e Qualificada

Projeto/Atividade: 2091 0000 Manutenção e Qualificação das Ações de Vigilância Sanitária

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 303.000 Vigilância em Saúde-Convênios/entidades/

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 380].......R\$ 919.60

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 02 Ensino Fundamental

Função: 12 Educação

Subfunção: 361 Ensino Fundamental

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica

Projeto/Atividade: 2023 0000 Ensino Fundamental

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 282.000 Recursos Salário Educação-Ensino Fu

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 442] ..R\$ 13.416,20

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 02 Ensino Fundamental

Função: 12 Educação

Subfunção: 361 Ensino Fundamental

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica Projeto/Atividade: 2023 Ensino Fundamental

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 288.000 Recurso do Pnate - Ensino Fundamental

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 443]...R\$ 13.416,20

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 02 Ensino Fundamental Função: 12 Educação

Município de Morro Agudo - Estado de São Paulo



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 4 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

Subfunção: 361 Ensino Fundamental

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica

Projeto/Atividade: 2084 0000 Fun.D.E.B. > Operacionalização do Fundo - Ensino Fundamental (30%)

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 262.000 Educação-FUNDEB-Outros

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 467].....R\$ 5.711,10

ORGÃO: 09 SECRETARIA MUN. DE CULTURA TURISMO, EVENTOS E COM

Unidade: 01 Administração e Coordenação da Cultura

Função: 13 Cultura

Subfunção: 392 Difusão Cultural

Programa: 0005 Promoção e Acesso à Cultura

Projeto/Atividade: 2035 0000 Coordenação das Atividades do Conselho Municipal da Cultura

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 600]R\$ 919,60

ORGÃO: 11 SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS E OBRAS PÚBLICAS

Unidade: 02 Serviços Urbanos Função: 15 Urbanismo

Subfunção: 452 Serviços Urbanos Programa: 0024 Serviços Urbanos

Projeto/Atividade: 2040 0000 Manutenção e Coordenação dos Serviços Urbanos

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 649] .. R\$ 10.962,40

ORGÃO: 11 SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS E OBRAS PÚBLICAS

Unidade: 04 Transportes Função: 26 Transporte

Subfunção: 782 Transporte Rodoviário

Programa: 0008 Ĝestão do Sistema de Transporte Público em Estradas Vicinais Projeto/Atividade: 2043 0000 Manutenção dos Serviços de Estradas Municipais

Fonte de recurso: 01 tesouro Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 682]...R\$ 13.416,20

ORGÃO: 13 SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA E ABASTECIMENTO

Unidade: 01 Agricultura Função: 20 Agricultura

Subfunção: 606 Extensão Rural

Programa: 0003 Incentivo à Produção e Abastecimento Agropecuário

Projeto/Atividade: 2048 0000 Manutenção das Atividades da Secr. Mun. Agricultura e Abastecimento

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 725]R\$ 9.045,80

ORGÃO: 15 SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA

Unidade: 01 Administração e Coordenação da Segurança Municipal

Função: 06 Segurança Pública Subfunção: 182 Defesa Civil

Programa: 0034 Segurança Pública e Defesa Civil

Projeto/Atividade: 2050 0000 Manut. das Atividades de Policiamento, Fiscaliz. e Segurança Pública

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 758].......R\$ 919,60

ORGÃO: 16 SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E SUSTENTABILIDADE

Unidade: 01 Preservação do Meio Ambiente

Função: 18 Gestão Ambiental

Subfunção: 541 Preservação e Conservação Ambiental Programa: 0009 Preservação e Conservação Ambiental



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 5 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

Projeto/Atividade: 2047 0000 Preservação e Proteção Ambiental

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 774].....R\$ 7.666,40

TOTAL DO AUMENTO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA.....R\$ 81.910,70

PARÁGRAFO ÚNICO – A "REPRIORIZAÇÃO DA *AÇÃO DE GOVERNO*" estabelecida no *caput*, será COBERTA COM RECURSO resultante de REMANEJAMENTO, das *DOTAÇÕES* originalmente fixadas na "*L.O.A.*", nos termos da Alínea "c", do Inciso I, do Parágrafo 1°, do Artigo 8°, da **Lei Municipal N° 3.741/2024**, observada a seguinte *Classificação da Despesa Orçamentária*:

ORGÃO: 05 SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS E TRIBUTAÇÃO

Unidade: 02 Encargos Gerais do Município

Função: 28 Encargos Especiais

Subfunção: 843 Serviço da Dívida Interna

Programa: 0000 Encargos Gerais do Município

Projeto/Atividade: 0073 0000 Sentenças Judiciais (Precatórios e Requis. Pagam. de Pequeno Valor)

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 geral

Elemento: 3.3.90.91.97 outros precatórios judiciais [ficha 087]R\$ 32.543,50

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 06 Ensino Superior Função: 12 Educação

Subfunção: 364 Ensino Superior

planção. 304 Ensino Superior Programa: 0015 Gestão do Ensino Superior

Projeto/Atividade: 2071 0000 Manutenção das Atividades do Transporte Escolar

Fonte de recurso: 01 tesouro

Código de aplicação: 110.000 Geral

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 583]...R\$ 49.367,20

TOTAL DO REMANEJAMENTO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA......R\$ 81.910,70

ARTIGO 2º – Para os fins deste decreto, adotam-se os seguintes CONCEITOS e

DEFINIÇÕES:

 ${f I}$ — AUTORIZAÇÃO LEGISLATIVA PRÉVIA: Vedação para realização de *TRANSPOSIÇÃO*, *Remanejamento* ou *Transferência* (*T.R.T.*) de *Recursos*, de uma *Categoria de Programação* para outra, ou de um *Órgão Orçamentário* para outro, em caso de sua inexistência [de determinação legal estabelecida na "L.D.O."] (Fonte → Constituição da República Federativa do Brasil, de 05/10/1988, em seu Artigo 167, Inciso VI);

II – CATEGORIA DE PROGRAMAÇÃO: Representada pela *Função*, pela *SubFunção*, pelo *Programa*, pelo *Projeto / Atividade / Operação Especial* e pela *Classificação Econômica* nos grupos de *Despesa Corrente* e *Despesa de Capital*, da Municipalidade (Fonte → Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8º, Parágrafo 1º, Inciso I, Alínea "a");

III — CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA ORÇAMENTÁRIA: A especificação do conjunto de dispêndios, realizados pelos entes públicos, em: (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público, da Secretaria do Tesouro Nacional, em seus "Procedimentos Contábeis Orçamentários")

a) Institucional: "Órgão" e "Unidade Orçamentária";



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 6 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, № 1.626 — Centro — Morro Agudo — SP — CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ — E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 — Caixa Postal: 92 e/ou 96 — Telefones: (16) 3851-1400 (РАВХ) ои 3851-1166 (FAX)

- **b)** Funcional: "Funções" e "Subfunções";
- c) Por Estrutura Programática: "Programas" e "Ações [Atividade, Projeto, Operação Especial]";
- **d)** *Por Natureza*: "Categoria Econômica" [Despesas Correntes ou Despesas de Capital], "Grupo de Natureza da Despesa" [Exemplos: Pessoal e Encargos Sociais ou Outras Despesas Correntes], "Modalidade de Aplicação" [Exemplos: Transferências a Instituições Privadas Sem Fins Lucrativos ou Aplicações Diretas] e "Elemento de Despesa" [Exemplos: Vencimentos e Vantagens Fixas Pessoal Civil ou Material de Consumo];
- IV DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Importância consignada em orçamento anual, para atender determinada despesa, a fim de executar *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações Especiais*] que lhe caiba realizar (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 5ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2013], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Despesa Orçamentária", "Créditos Orçamentários Iniciais e Adicionais");
- V LEI MUNICIPAL Nº 3.741, DE 11/10/2024: *Diretrizes Orçamentárias*, para elaboração e execução da "L.O.A." do exercício financeiro de 2025, também denominada de "L.D.O." (Fonte \rightarrow Ementa da Lei Municipal Nº 3.741, de 11/10/2024);
- **VI** LEI MUNICIPAL Nº 3.756, DE 31/12/2024: Estima a receita e fixa a despesa do Município de Morro Agudo para o exercício de 2025, também chamada de *Lei Orçamentária Anual* ou "*L.O.A.*" (Fonte → Ementa da Lei Municipal Nº 3.756, de 31/12/2024;
- VII ÓRGÃO ORÇAMENTÁRIO: Corresponde a agrupamentos de *Unidades Orçamentárias*, as quais serão consignadas *Dotações* para a realização das *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações Especiais*] (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 8ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2019], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Despesa Orçamentária" e "Classificação Institucional");
- VIII PROGRAMA DE TRABALHO: Instrumento de organização da atuação governamental que articula um conjunto de *Ações* [sob a forma de *Atividades, Projetos* ou *Operações Especiais,* especificando os respectivos *Valores, Metas* e as *Unidades Orçamentárias* responsáveis pela sua realização] que concorrem para a concretização de um objetivo comum preestabelecido, visando à solução de um problema ou ao atendimento de determinada necessidade ou demanda da sociedade (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 8ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2019], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Classificação da Despesa Orçamentária" por "Estrutura Programática");
- IX REMANEJAMENTO: Realocação de recursos, previstos na "*L.O.A.*", de um Órgão orçamentária para outro (Fonte → Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8°, Parágrafo 1°, Inciso I, Alínea "c").
- X T.R.T.: Autorização dada aos Poderes Legislativo e Executivo, se bem como seus fundos e entidades da Administração Direta e Indireta, para realização de *Transposições*, *Remanejamentos e Transferências* (*T.R.T.*) de *Recursos*, de uma *Categoria de Programação* para outra, ou de um *Órgão Orçamentário* para outro, até o limite de 8,5% (oito inteiros e cinco décimos por cento) da *Despesa* inicialmente fixada na "*L.O.A.*", como repriorização das *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações Especiais*, especificados os respectivos *Valores*, *Metas* e as *Unidades Orçamentárias* responsáveis pela sua realização] (Fonte \rightarrow Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8°, Parágrafo 1°).



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 7 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

ARTIGO 3º – Este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES

(Prefeito Municipal)

Certifico e dou fé que os dados acima são autênticos e de acordo com a legislação

pertinente.

Registrado e publicado na Secretaria Municipal de Administração e Planejamento.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal n^{ϱ} 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 8 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, № 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (РАВХ) ou 3851-1166 (FAX)

DECRETO MUNICIPAL Nº 6.904, DE 12 DE SETEMBRO DE 2025

"Dispõe sobre a REPRIORIZAÇÃO DE AÇÕES DE GOVERNO por transposição, no valor total de R\$ 615.142,80, autorizada pela Lei Nº 3.741, de 11/10/2024, destinado a dotações que especifica e dá outras providências".

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES, Prefeito Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais,

DECRETA:

ARTIGO 1º – Fica realizada a REPRIORIZAÇÃO DAS *AÇÕES DE GOVERNO* abaixo, recebendo um AUMENTO DE *DOTAÇÃO*, no valor total de R\$ 615.142,80 (seiscentos e quinze mil cento e quarenta e dois reais e oitenta centavos), nos termos do Parágrafo 1º, do Artigo 8º, da **Lei Municipal** Nº 3.741, de 11/10/2024, e em consonância com o Inciso VI, do Artigo 167, da **Constituição da República Federativa do Brasil, de 05/10/1988**, observada, por fim, a seguinte *Classificação da Despesa Orçamentária*:

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 02 Ensino Fundamental Função: 12 Educação Subfunção: 361 Ensino Fundamental Programa: 0032 Gestão da Educação Básica Projeto/Atividade: 2023 0000 Ensino Fundamental Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 282.000 Recursos Salário Educação-Ensino Fu

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 442] R\$ 473.660,02

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 03 Ensino Infantil Função: 12 Educação Subfunção: 365 Educação Infantil

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica Projeto/Atividade: 2024 0000 Ensino Infantil

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 280.000 Recursos do Salário Educação-Crech

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 494]. R\$ 104.574,27

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 03 Ensino Infantil Função: 12 Educação

Subfunção: 365 Educação Infantil

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica Projeto/Atividade: 2024 0000 Ensino Infantil

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 281.000 Recursos do Salário Educação-Pré-Es

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 495]...R\$ 36.908,51

TOTAL DO AUMENTO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA.....R\$ 615.142,80



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 9 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

PARÁGRAFO ÚNICO – A "REPRIORIZAÇÃO DA *AÇÃO DE GOVERNO*" estabelecida no *caput*, será COBERTA COM RECURSO resultante de TRANSPOSIÇÃO, das *DOTAÇÕES* originalmente fixadas na "*L.O.A.*", nos termos da Alínea "d", do Inciso I, do Parágrafo 1°, do Artigo 8°, da **Lei Municipal N° 3.741/2024**, observada a seguinte *Classificação da Despesa Orçamentária*:

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 02 Ensino Fundamental

Função: 12 Educação

Subfunção: 361 Ensino Fundamental

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica

Projeto/Atividade: 2084 0000 Fun.D.E.B. > Operacionalização do Fundo - Ensino Fundamental (30%)

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 262.000 Educação-FUNDEB-Outros

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 467]. R\$ 473.660,02

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 03 Ensino Infantil Função: 12 Educação

Subfunção: 365 Educação Infantil

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica

Projeto/Atividade: 2087 0000 Fun.D.E.B. > Operacionalização do Fundo - Educ. Infantil: Creche (30%)

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 273.000 Educação-FUNDEB-Outros-Creche

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 526]. R\$ 104.574,27

ORGÃO: 08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Unidade: 03 Ensino Infantil Função: 12 Educação

Subfunção: 365 Educação Infantil

Programa: 0032 Gestão da Educação Básica

Projeto/Atividade: 2088 0000 Fun.D.E.B. > Operacionalização do Fundo - Educ. Infantil: Pré (30%)

Fonte de recurso: 05 transferências e convênios federais-vinculados Código de aplicação: 274.000 Educação-FUNDEB-Outros-Pré-Escola

Elemento: 3.3.90.39.00 outros serviços de terceiros - pessoa jurídica [ficha 542]...R\$ 36.908,51

TOTAL DA TRANSPOSIÇÃO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA.....R\$ 615.142,80

ARTIGO 2º – Para os fins deste decreto, adotam-se os seguintes CONCEITOS e

DEFINIÇÕES:

I – AUTORIZAÇÃO LEGISLATIVA PRÉVIA: Vedação para realização de *TRANSPOSIÇÃO*, *Remanejamento* ou *Transferência* (*T.R.T.*) de *Recursos*, de uma *Categoria de Programação* para outra, ou de um *Órgão Orçamentário* para outro, em caso de sua inexistência [de determinação legal estabelecida na "L.D.O."] (Fonte → Constituição da República Federativa do Brasil, de 05/10/1988, em seu Artigo 167, Inciso VI);

II – CATEGORIA DE PROGRAMAÇÃO: Representada pela *Função*, pela *SubFunção*, pelo *Programa*, pelo *Projeto / Atividade / Operação Especial* e pela *Classificação Econômica* nos grupos de *Despesa Corrente* e *Despesa de Capital*, da Municipalidade (Fonte → Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8º, Parágrafo 1º, Inciso I, Alínea "a");



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 10 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

- III CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA ORÇAMENTÁRIA: A especificação do conjunto de dispêndios, realizados pelos entes públicos, em: (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público, da Secretaria do Tesouro Nacional, em seus "Procedimentos Contábeis Orçamentários")
 - a) Institucional: "Órgão" e "Unidade Orçamentária";
 - **b)** Funcional: "Funções" e "Subfunções";
 - c) Por Estrutura Programática: "Programas" e "Ações [Atividade, Projeto, Operação Especial]";
- **d)** *Por Natureza*: "Categoria Econômica" [Despesas Correntes ou Despesas de Capital], "Grupo de Natureza da Despesa" [Exemplos: Pessoal e Encargos Sociais ou Outras Despesas Correntes], "Modalidade de Aplicação" [Exemplos: Transferências a Instituições Privadas Sem Fins Lucrativos ou Aplicações Diretas] e "Elemento de Despesa" [Exemplos: Vencimentos e Vantagens Fixas Pessoal Civil ou Material de Consumo];
- IV DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Importância consignada em orçamento anual, para atender determinada despesa, a fim de executar *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações Especiais*] que lhe caiba realizar (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 5ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2013], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Despesa Orçamentária", "Créditos Orçamentários Iniciais e Adicionais");
- **V** LEI MUNICIPAL Nº 3.741, DE 11/10/2024: *Diretrizes Orçamentárias*, para elaboração e execução da "L.O.A." do exercício financeiro de 2025, também denominada de "L.D.O." (Fonte \rightarrow Ementa da Lei Municipal Nº 3.741, de 11/10/2024);
- **VI** LEI MUNICIPAL Nº 3.756, DE 31/12/2024: Estima a receita e fixa a despesa do Município de Morro Agudo para o exercício de 2025, também chamada de *Lei Orçamentária Anual* ou "*L.O.A.*" (Fonte → Ementa da Lei Municipal Nº 3.756, de 31/12/2024;
- VII ÓRGÃO ORÇAMENTÁRIO: Corresponde a agrupamentos de *Unidades Orçamentárias*, as quais serão consignadas *Dotações* para a realização das *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações Especiais*] (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 8ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2019], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Despesa Orçamentária" e "Classificação Institucional");
- VIII PROGRAMA DE TRABALHO: Instrumento de organização da atuação governamental que articula um conjunto de *Ações* [sob a forma de *Atividades, Projetos* ou *Operações Especiais*, especificando os respectivos *Valores, Metas* e as *Unidades Orçamentárias* responsáveis pela sua realização] que concorrem para a concretização de um objetivo comum preestabelecido, visando à solução de um problema ou ao atendimento de determinada necessidade ou demanda da sociedade (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 8ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2019], da Secretaria do Tesouro Nacional, em sua "Classificação da Despesa Orçamentária" por "Estrutura Programática");
- IX TRANSPOSIÇÃO: Realocação de recursos previstos na "L.O.A.", no âmbito dos Programas de Trabalho, dentro do mesmo Órgão Orçamentária (Fonte \rightarrow Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8°, Parágrafo 1°, Inciso I, Alínea "b").
- X T.R.T.: Autorização dada aos Poderes Legislativo e Executivo, se bem como seus fundos e entidades da Administração Direta e Indireta, para realização de *Transposições*, *Remanejamentos e Transferências* (*T.R.T.*) de *Recursos*, de uma *Categoria de Programação* para outra, ou de um *Órgão Orçamentário* para outro, até o limite de 8,5% (oito inteiros e cinco décimos por cento) da *Despesa* inicialmente fixada na "L.O.A.", como repriorização das *Ações de Governo* [sob a forma de *Atividades*, *Projetos* ou *Operações*



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 11 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 — Centro — Morro Agudo — SP — CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ — E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 — Caixa Postal: 92 e/ou 96 — Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

Especiais, especificados os respectivos *Valores*, *Metas* e as *Unidades Orçamentárias* responsáveis pela sua realização] (Fonte → Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8°, Parágrafo 1°).

ARTIGO 3º – Este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES

(Prefeito Municipal)

Certifico e dou fé que os dados acima são autênticos e de acordo com a legislação

pertinente.

Registrado e publicado na Secretaria Municipal de Administração e Planejamento.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 12 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, № 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (РАВХ) ou 3851-1166 (FAX)

DECRETO MUNICIPAL Nº 6.905, DE 12 DE SETEMBRO DE 2025

"Dispõe sobre a abertura de CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL, no valor total de R\$ 6.856,99, a ser coberta com EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, autorizado pela Lei Municipal № 3.860, de 08/09/2025, e dá outras providências".

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES, Prefeito Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais,

DECRETA:

ARTIGO 1º – Fica aberto um *CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL*, no valor total de R\$ 6.856,99 (seis mil, oitocentos e cinquenta e seis reais e noventa e nove centavos), por solicitação da Secretária Municipal da Cidadania (Ofício Nº 415/2025-SMC, datado de 11/08/2025), modificando a *Dotação Orçamentária* da *Lei Municipal Nº 3.756, de 31/12/2024*, nos termos da *Lei Municipal Nº 3.860, de 08/09/2025*, em seu Artigo 1º, em consonância com a *Lei Federal Nº 4.320, de 17/03/1964*, em seu Artigo 41 e respectivo o Inciso II, seguindo a *Lei Municipal Nº 3.741, de 11/10/2024*, em seu Artigo 8º e correspondente Parágrafo 4º, e observada, por fim, a *Classificação da Despesa Orçamentária* a seguir:

Órgão: 06 (SECRETARIA MUNICIPAL DA CIDADANIA)

Unidade: 03 (FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – F.M.A.S.)

Função: 08 (Assistência Social)

Subfunção: 122 (Administração Geral)

Programa: 0021 (Gestão e Coordenação da Assistência Social Geral)

Atividade: 2.102 (ProCad-SUAS: Progr.Fortalec.Emerg. Atend.Cad.Ún. Sist.Ún.Assist.Soc.)

Fonte de Recurso: 05 (Transferências e Convênios Federais – Vinculados)

Código de Aplicação: 500 (Assistência Social – Convênios / Entidades / Fundos)

Elemento: 3.1.90.11.00 (Vencimentos e Vantagens Fixas – Pessoal Civil) [Ficha 924]

.. R\$ 6.856,99

TOTAL DO CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL R\$ 6.856,99

PARÁGRAFO ÚNICO − O VALOR do "Total do Crédito Adicional Especial", aberto no *caput*, será COBERTO COM RECURSO resultante do *EXCESSO DE ARRECADAÇÃO* no exercício atual, nos termos da *Lei Municipal № 3.860/2025*, em seu Artigo 1º e respectivo Parágrafo Único, em consonância com a *Lei Federal № 4.320/1964*, em seu Artigo 43, combinado com respectivos Parágrafo 1º, e seu Inciso II, e Parágrafo 3º, aumentando a "Estimativa de Receita" aprovada na *Lei Municipal № 3.756/2024*, em razão do seguinte repasse:



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 13 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

- ✓ Ordem do Tesouro / Identificador do Pagamento Nº 3.321.638.000.296 (*Processo Nº 71000052830202527*), do Fundo Nacional de Assistência Social (F.N.A.S.), via Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome (M.D.S.), com Fonte de Recurso: 05 (*Transferências e Convênios Federais Vinculados*)
 - → Objetivo: Pagamento referente ao Programa de Fortalecimento Emergencial do Atendimento do Cadastro Único no Sistema Único da Assistência Social (ProCad-SUAS) Competência: 07/2025 Data do Pagamento: 14/07/2025 Valor Recebido (50% do Valor Total a Receber de R\$ 13.713,98) R\$ 6.856,99
 - >> Data Efetiva do Depósito em Conta Corrente: "14/07/2025" Valor Depositado: "R\$ 6.856,99" Banco do Depósito: "Brasil" Agência do Depósito: "2328-0" (Morro Agudo) Conta Corrente №: "36.632-3" (ProCad-SUAS) Extrato Bancário Comprobatório: "Julho/2025"

TOTAL DO EXCESSO DE ARRECADAÇÃO NO EXERCÍCIO ATUAL R\$ 6.856,99

ARTIGO 2º – Para os fins deste decreto, ENTENDE-SE por:

- I CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA ORÇAMENTÁRIA: A especificação do conjunto de dispêndios, realizados pelos entes públicos, em:
 - a) Institucional: "Órgão" e "Unidade Orçamentária";
 - **b)** Funcional: "Funções" e "Subfunções";
 - c) Por Estrutura Programática: "Programas" e "Ações [Atividade, Projeto, Operação Especial]";
- **d)** *Por Natureza*: "Categoria Econômica" [Despesas Correntes ou Despesas de Capital], "Grupo de Natureza da Despesa" [Exemplos: Pessoal e Encargos Sociais ou Outras Despesas Correntes], "Modalidade de Aplicação" [Exemplos: Transferências a Instituições Privadas Sem Fins Lucrativos ou Aplicações Diretas] e "Elemento de Despesa" [Exemplos: Vencimentos e Vantagens Fixas Pessoal Civil ou Material de Consumo];
 - (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 11ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2025], da Secretaria do Tesouro Nacional, do Ministério da Fazenda, em sua "Parte I: Procedimentos Contábeis Orçamentários", "Capítulo 4: Despesa Orçamentária" e "Seção 4.2: Classificações da Despesa Orçamentária")

II – CRÉDITO[s] ADICIONAL[ais] ESPECIAL[ais]: Autorização[ões]:

- **a)** De despesa[s] não computada[s] na *Lei de Orçamento Anual (L.O.A.)*, destinada[s], portanto, àquela[s] para a[s] qual[is] não haja "*Dotação Orçamentária*" específica (Fonte → Lei Federal N° 4.320, de 17/03/1964, em seu Artigo 40, combinado com o Artigo 41 e respectivo Inciso II);
- **b)** Dada aos Poderes Legislativo e Executivo, se bem como seus fundos e entidades da Administração Direta e Indireta, para abertura de despesas para as quais não haja "*Dotação Orçamentária*" específica, apenas mediante aprovação de lei exclusiva, seguindo as disposições da "*Lei Federal Nº 4.320*, *de 17/03/1964*", em seus Artigos 41, Inciso II, 42, 43, § 1°, Incisos I, II, III e IV, 45 e 46 (Fonte → Lei Municipal 3.741, de 11/10/2024, em seu Artigo 8° e respectivo Parágrafo 4°);
- III DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Importância consignada em orçamento anual, para atender determinada despesa, a fim de executar *Ações* [sob a forma de *Atividades, Projetos* ou *Operações Especiais*] que lhe caiba realizar (Fonte → Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público [M.C.A.S.P.: 11ª Edição Válida a Partir do Exercício de 2025], da Secretaria do Tesouro Nacional, do Ministério da Fazenda, em sua "Parte I: Procedimentos Contábeis Orçamentários", "Capítulo 4: Despesa Orçamentária" e "Seção 4.3: Créditos Orçamentários Iniciais e Adicionais");
- IV EXCESSO DE ARRECADAÇÃO: Dependência da existência de recursos disponíveis, desde que não comprometidos, sendo precedida de exposição justificativa, para ocorrer a despesa aberta por "Crédito[s] Adicional[ais] Especial[ais] e/ou Suplementar[es]" provenientes do saldo positivo das diferenças acumuladas, mês a mês, entre a arrecadação prevista e a realizada, considerando-se, ainda, a tendência do



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 14 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

exercício. Dos recursos utilizáveis, deve-se deduzir a importância dos "*Créditos Extraordinários*" abertos no exercício (Fonte → Lei Federal Nº 4.320, de 17/03/1964, em seu Artigo 43, combinado com respectivos Parágrafo 1º, e seu Inciso II, Parágrafo 3º e Parágrafo 4º);

- V LEI FEDERAL Nº 4.320, DE 17/03/1964: Normas gerais de direito financeiro para elaboração e controle dos orçamentos e balanços da União, dos Estados, dos Municípios e do Distrito Federal (Fonte \rightarrow Lei Federal Nº 4.320, de 17/03/1964, em seu Artigo 1°);
- VI LEI MUNICIPAL Nº 3.741, DE 11/10/2024: *Diretrizes Orçamentárias*, para elaboração e execução da "*L.O.A.*" do exercício financeiro de 2025, também denominada de "*L.D.O.*" (Fonte → Ementa da Lei Municipal N° 3.741, de 11/10/2024);
- **VII** LEI MUNICIPAL Nº 3.756, DE 31/12/2024: Estimativa da receita e fixação da despesa do Município de Morro Agudo para o exercício de 2025, também chamada de *Lei Orçamentária Anual* ou "L.O.A." (Fonte \rightarrow Ementa da Lei Municipal Nº 3.756, de 31/12/2024);
- VIII LEI MUNICIPAL N° 3.860, DE 08/09/2025: Autorização de abertura de *Crédito Adicional Especial*, no valor total de R\$ 6.856,99, a ser coberta com *Excesso de Arrecadação* no exercício atual, advindo do efetivo pagamento de 50% da parcela referente ao "Programa de Fortalecimento Emergencial do Atendimento do Cadastro Único no Sistema Único da Assistência Social (ProCad-SUAS)", pelo Fundo Nacional de Assistência Social (F.N.A.S.), via Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome (M.D.S.), dando, por fim, outras providências (Fonte → Ementa e Corpo da Lei Municipal N° 3.860, DE 08/09/2025);
- IX OFÍCIO Nº 415/2025 SMC, DATADO DE 11/<u>08/2025</u>: Correspondência oficial da Secretária Municipal da Cidadania de Morro Agudo, Carmem Lúcia Nishi, em que se solicita "[...] as providências para inclusão de ação na Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2025 e a consequente abertura de crédito adicional para a alocação dos recursos recebidos do Programa de Fortalecimento Emergencial do Atendimento do Cadastro Único no Sistema Único da Assistência Social (ProCad-SUAS) [...] Conforme as normativas do Fundo Nacional de Assistência Social (F.N.A.S.), a execução desses recursos demanda dotação orçamentária específica [...]", conforme Classificação da Despesa Orçamentária devidamente discriminada (na Unidade Orçamentária Fundo Municipal de Assistência Social F.M.A.S. e seu Elemento de Despesa Vencimentos e Vantagens Fixas Pessoal Civil) (Fonte → Trechos da mencionada Correspondência Oficial Documento Protocolizado Nº 2.274, em 13/08/2025).

ARTIGO 3º – Este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Prefeitura Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, 12 DE SETEMBRO DE 2025.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 15 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Martinico Prado, Nº 1.626 – Centro – Morro Agudo – SP – CEP.: 14.640-000 SITE: http://www.morroagudo.sp.gov.br/ – E-MAIL: prefeito@morroagudo.sp.gov.br CNPJ.: 45.345.899/0001-12 – Caixa Postal: 92 e/ou 96 – Telefones: (16) 3851-1400 (PABX) ou 3851-1166 (FAX)

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES

(Prefeito Municipal)



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 16 de 31

Licitações e Contratos

Aviso de Licitação



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO Setor de Licitação e Despesa

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DISPENSA ELETRÔNICA Nº 52/2025 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 139/2025

Modalidade: Dispensa Eletrônica. Tipo: Menor preço Global. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA REALIZAR MANUTENÇÃO COM FORNECIMENTO DE PEÇAS PARA CONSERTO DE TRATOR NEW HOLLAND TT75, ANO 2020. Data do início do prazo para envio da proposta eletrônica: 15/09/2025. Data e hora da abertura da sessão pública: dia 18/09/2025, às 08:00h. Acesso à sessão através do endereço https://morroagudosp.dcfiorilli.com.br:879/comprasedital/. Aquisição do Aviso de Dispensa de Licitação: Poderão adquirir na integra, na Praça Martinico Prado, 1626 ou através do Portal de Compras: www.morroagudo.sp.gov.br/comprasedital. Informações através do telefone (16) 3851-1400. Morro Agudo/SP, 12/09/2025. LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES, Prefeito Municipal.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 17 de 31

Atas de Sessões



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

ATA DE REALIZAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO

Proc. Licitatório n.º 000028/25

PREGÃO ELETRÔNICO (PORTAL DE COMPRAS) n.º 17/2025

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS DE LIMPEZA E HIGIENIZAÇÃO DE PISCINAS PARA ATENDIMENTO DE DEMANDAS DE SETORES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO Detalhamento do Objeto:

Na data de 28 de agosto de 2025, às oito horas, zero minuto e zero segundo, o Pregoeiro e a Equipe de Apoio, composta na

| iista abaixo: | | | | | |
|---------------|------------|----------------------------|-----------------|----------------|--------------|
| Portaria | Data | Nome | Cargo | CPF | RG |
| 9870 | 07/04/2025 | Ana Paula Santos Magalhães | Equipe de Apoio | 292.123.008-98 | 33.238.269-2 |
| 9870 | 07/04/2025 | Cíntia Denipoti Fantaccini | Pregoeiro | 361.895.738-60 | 41.112.676-3 |
| 9870 | 07/04/2025 | MARINA PONTES ZILLI VICARI | Equipe de Apoio | 442.314.988-57 | 44.211.510-6 |

Reuniram-se para realizar os procedimentos relativos ao Pregão Eletrônico em epígrafe. Inicialmente o Pregoeiro abriu a sessão pública em atendimento às disposições contidas no edital, divulgando as propostas recebidas e abrindo a fase de lances

CREDENCIAMENTO

| Lista d | e credenciados abaixo: | | | |
|---------|---|----------------|--------------------|----------------------------|
| | Proponente / Fornecedor | Tipo Empresa | CNPJ | Preferência de contratação |
| Lances | Representante | CPF | RG | (art. 44 da LC 123/2006) |
| | AMMER SERVICOS LTDA | ME | 28.471.333/0001-18 | Sim |
| Sim | Bruno Tadeu Candido Barros | 072.033.056-43 | MG9279527 | |
| | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS | | 03.157.268/0002-00 | Não |
| Sim | QUÍMICOS S.A | 355.674.528-37 | 45.959.719-X | |
| | GABRIEL GUEDES ZINANI | | | |
| | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE | | 08.406.359/0001-75 | Não |
| Sim | DOMISSANEANTES LT | 213.587.098-66 | 25454179 | |
| | GUILHERME F R JOSE | | | |
| | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | EPP | 11.015.846/0001-11 | Sim |
| Sim | RODRIGO BORGES DIAS | 099.926.136-37 | 14848464 | |
| | SANITOP COMERCIAL LTDA | EPP | 53.710.803/0001-04 | Sim |
| Sim | Luis Fernando Stresser | 301.990.939-20 | 301.990.939-20 | |
| | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | EPP | 30.554.262/0001-69 | Sim |
| Sim | Daniela Thomazini Sabino | 269.434.468-27 | 28282309 | |

CLASSIFICAÇÃO DA PROPOSTA RECEBIDAS

Com a colaboração dos membros da Equipe de Apoio, o Pregoeiro procedeu à análise das propostas recebidas, quando foi verificado se cada proposta atendia aos requisitos do edital, passou então ao exame da compatibilidade do objeto, prazos e condições de fornecimento. Constatada a regularidade das propostas, passou a selecionar os licitantes que participarão da etapa de lances em razão dos preços propostos, conforme lista de classificação da proposta recebidas apresentada a seguir:

| Item Códi | ligo .001.582 | Descrição do Produto/Serviço ALGICIDA CHOQUE 5 LITROS | | Unidade GL | Quantidade 70 | Status |
|---------------------|------------------|---|--|----------------|------------------|-------------------|
| Classif. Códi | | Proponente / Fornecedor | Marca | Valor Unitário | | Lance |
| 1 | iigo | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | MARCA PRÓPRIA | 78,45 | | Classificado S |
| 1 | | SANITOP COMERCIAL LTDA | Saniclor Algicida Choque / Chemie | 78,45 | | Classificado S |
| 2 | | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | KEEP CLOR | 111,73 | 7.821,10 | Classificado S |
| | | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LT | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | | Motivo: Proposta não informada. GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | | AMMER SERVICOS LTDA Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| Item Códi 2 014. | ligo .001.364 | Descrição do Produto/Serviço CLARIFICANTE 5 LITROS | | Unidade GL | Quantidade 70 | Status |
| Classif. Códi | ligo | Proponente / Fornecedor | Marca | Valor Unitário | | Lance |
| 1 | | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | MARCA PRÓPRIA | 33,14 | 2.319,80 | Classificado S |
| 2 | | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | DOMCLOR | 49,00 | 3.430,00 | Classificado S |
| 3 | | SANITOP COMERCIAL LTDA | Saniclor Clarificante e Floculante / | 55,00 | 3.850,00 | Classificado S |



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 18 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

| | | Chemie | | | |
|-----------------------------|--|------------------------------------|----------------|-------------------|-------------------|
| | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LT | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | Motivo: Proposta não informada. GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | AMMER SERVICOS LTDA Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | Descrição do Produto/Serviço CLORO BALDE 10 KG | | Unidade KG | Quantidade 233 | Status |
| Classif. Código | Proponente / Fornecedor | Marca | Valor Unitário | Valor Total | Lance |
| 1 | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | DOMCLOR | 339,00 | • | Classificado S |
| 2 | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LT | PRÓPRIA | 339,25 | • | Classificado S |
| 2 | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | PRÓPRIA | 339,25 | 79.045,25 | Classificado S |
| 2 | SANITOP COMERCIAL LTDA | Keep Clor Hipoprime / Chemie | 339,25 | 79.045,25 | Classificado S |
| 2 | AMMER SERVICOS LTDA | | 339,25 | 79.045,25 | Classificado S |
| | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| Item Código 4 014 001 33 | Descrição do Produto/Serviço | | Unidade | Quantidade | 01-1 |
| | 3 CLORO BALDE 10 KG | | KG | 25 | Status |
| Classif. Código | Proponente / Fornecedor | Marca | Valor Unitário | | Lance |
| 1 | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | DOMCLOR | 339,00 | | Classificado S |
| 2 | SANITOP COMERCIAL LTDA | Keep Clor Hipoprime / Chemie | 339,25 | 8.481,25 | Classificado S |
| 2 | AMMER SERVICOS LTDA | | 339,25 | 8.481,25 | Classificado S |
| | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LT Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |
| | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A Motivo: Proposta não informada. | | 0,00 | 0,00 | Desclassificado |

MENICACENIC

| MENSAGENS | | |
|--|--------------|---|
| Apelido | Código | Preferência de contratação (art. 44 da LC 123/2006) |
| Proponente / Fornecedor | Tipo Empresa | Empresa sediada local ou regionalmente |
| LIC001 | | Não |
| HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LTDA | | Não |
| LIC002 | | Sim |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | EPP | Não |
| LIC003 | | Não |
| GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | | Não |
| LIC004 | | Sim |
| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | EPP | Não |
| LIC005 | | Sim |
| AMMER SERVICOS LTDA | ME | Não |
| LIC006 | | Sim |
| NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | EPP | Não |
| Mensagens do Processo Licitatório | | |

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:00:06) Sessão iniciada, aguarde.

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:00:16)

Bom dia a todos. De: Equipe de Apoio - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:00:23)

bom dia!

De: Equipe de Apoio - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:00:40)

Bom dia.

De: LIC006 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:01:49)

Bom dia

De: LIC004 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:04:39)

Dec. Hodos I attach legislation (Salar Hodos).

Dec. Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:04:48).

Prezados licitantes, informo que o sistema está apresentando instabilidades. Caso haja queda e o sistema não retorne dentro do prazo de 10.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 19 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

(dez) minutos, a presente sessão será suspensa e será remarcada para o dia 12/09/2025, às 08h00 De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:05:53) De: Prégoeiro - Para: 10D0S - (Data e Hora: 28/08/2025 08:05:53)
A fase de lances iniciará as 08:10h.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:09:59)
Propostas enviadas em análise, aguarde.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:02)
Lote / Item: 1 - ALGICIDA CHOQUE 5 LITROS Lote / Item: 1 - ALGICIDA CHOQUE 5 LITROS
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:02)
Atenção, mensagens disponíveis para o item!
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:05)
Lote / Item: 2 - CLARIFICANTE 5 LITROS
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:05) De: Gloteliki - Italia: 1050 - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)

Lote / Item: 3 - CLORO BALDE 10 KG Lote / Item: 3 - CLORO BALDE 10 KG
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)
Atenção, mensagens disponíveis para o item!
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)
Lote / Item: 4 - CLORO BALDE 10 KG
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)
Atenção, mensagens disponíveis para o item!
De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:27:48) De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:28:13)
Lic006, para os itens 1 e 2, é sua melhor proposta?
De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:28:13)
Lic003, para o item 3, é sua melhor proposta?
De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:28:40)
Lic002, para o item 4, é sua melhor proposta? De: LICO03 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:29:34)

Bom dia Sr.(a) Pregoeiro(a), nossa melhor proposta foi apresentada na fase de lances.

De: LICO03 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:32:16)

Será solicitado a proposta readequada pelo sistema, ou será necessário enviar no e-mail?

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:35:08) Lic003, na fase de habilitação, abriremos prazo para envio de documentação atualizada. De: LIC003 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:33) Ok, obrigada! De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 10:11:15)
Prezados licitantes, após análise da documentação apresentada, junto a equipe de apoio e fiscal técnico, verificou-se a necessidade de complementação dos seguintes itens: LIC002 – falta Balanço 2023 e Proposta Atualizada; LIC003 – falta Proposta Atualizada; LICUUS – faita Proposta Atualizada;
LICUUS – faita Proposta Atualizada;
LICUOS – faita Atestado de Capacidade Técnica de clarificante/similar ou Nota Fiscal referente ao atestado de produtos de piscina de Rifaina, onde constem os produtos para análise de existência de clarificante/similar, e Proposta Atualizada.

Solicito que os documentos pendentes sejam anexados via chat no prazo de 02 (duas) horas.

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 10:11:45)

Prazo para envio de documentos: até as 12:11h De: LIC003 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 10:13:54) PREFEITURA DE MORRO AGUDO - PE 17-2025 - PROPOSTA READEQUADA.pdf De: LIC003 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 10:14:11) Encaminhado! De: LIC002 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 10:36:59) Anexo 002 - Proposta 95896 - Assinada - 307.pdf De: LIC002 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 10:37:18) 002 - Habilitação 95896 - Assinado.pdf De: LIC002 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 10:37:43) Bom dia, Sr. Pregoeiro! Nossa empresa foi aberta no ano de 2024. De: LIC006 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 11:00:30) Anexo
PROPOSTA - ATESTADO PRINCIPAL CONQUISTA - FDS E FT.zip De: LICO06 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 11:01:36)

Bom dia Segue o solicitado, o atestado de capacidade tecnica do município de Conquista consta o clarificante

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 11:05:54)

Prezados licitantes, informo que todos os documentos solicitados foram devidamente apresentados e considerados atendidos para prosseguimento da sessão. De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 11:19:35) Conforme previsto no Termo de Referência, informo que a(s) empresa(s) vencedora(s) deverá(ão) apresentar as amostras dos produtos em até 05 (cinco) dias úteis, para conferência das características de qualidade indicadas nas propostas. As amostras deverão ser entregues na Secretaria de Esportes, localizada na Rua João Guarnieri, nº 565, Morro Agudo SP. Comunicamos ainda que a sessão será retomada no dia 12/09/2025, às 08h00, oportunidade em que será apresentado o resultado da análise das amostras e haverá o prosseguimento do certame. De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 11:21:23) Informo que a presente sessão será suspensa. Agradecemos a participação e colaboração de todos. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 11:22:25) Sessão suspensa.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 11:22:25)

Data da nova realização: 12/09/2025



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 20 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

rioranio: 08:00 - Motivo: Suspensão Administrativa - AGUARDANDO AMOSTRAS De: LIC003 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 11:22:48) Qual a quantidade para o item 03? De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:00:04) Sessão iniciada, aguarde. De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:00:10) Rom dia a todos

Bom dia a todos

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:03:24)

Prezados, comunicamos que, para fins de registro e ciência dos participantes, será anexado o arquivo referente ao resultado da análise das

De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:03:54)

LAUDO AVALIAÇÃO AMOSTRAS.pdf

LAUDO AVALIAÇÃO AMOSTRAS,pdf
De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:07:35)
Esclarecemos que os requisitos foram atendidos e os licitantes serão habilitados.
De: SISTEMA - Para: LIC003 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:08:47)
Licitante habilitado pela comissão, aguarde.
De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:08:48)

De: SISTEMA - Para: LICO02 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:08:50)
Licitante habilitado pela comissão, aguarde.
De: Pregoeiro - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:22:39)
Não havendo manifestação de intenção de recurso, declaro encerrada a sessão. Agradeço a participação de todos.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:23:16)

Sessão finalizada, Ata do processo licitatório em elaboração pela comissão.

Lote / Item 1

Mensagens

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:02) Resultado da classificação das propostas lançadas: 1º - LIC006 (Classificado),

1º - LIC002 (Classificado), 2º - LIC004 (Classificado).

LIC001 (Desclassificado: Proposta não informada.), LIC003 (Desclassificado: Proposta não informada.), LIC005 (Desclassificado: Proposta não informada.)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:02)
Em disputa, aguardando lances.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:02)

Dec. SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:00)

Dec. SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:00)

Prorrogação de lances iniciada! De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:00)

Modo aberto, tempo de 2 minutos, sendo reiniciado a cada lance ofertado. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:22:02) Lances finalizados, aguardando análise da comissão.

De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:00)
Em negociação com o licitante do melhor lance ofertado.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:37:43)

Fase de aceitação, aguarde. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:40:53)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:40:53) Item foi aceito pela comcissão, aguarde.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:42:14) Fase de habilitação, aguarde.

De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31) Licitante vencedor do item.

De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31) 11.015.846/0001-11

NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA

MARCA de mobiles réstes MARCA DE DE DE DE LA MARCA de mobiles réstes MARCA DE DE DE DE LA MARCA DE MA

Marca da melhor oferta: MARCA PRÓPRIA Melhor oferta: R\$ 77,98

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31)

Intenção de Recurso, tempo de 10 minutos.

Atenção, sempre verifique os "Documentos Digitalizados" disponibilizados durante o processo
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:20:22)

Intenção de recurso finalizada, item em adjudicação.

Lote / Item 2 Mensagens

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:05) Resultado da classificação das propostas lançadas:

1º - LIC006 (Classificado).

2º - LIC004 (Classificado),



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 21 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO Setor de Licitações

3º - LIC002 (Classificado). LIC001 (Desclassificado: Proposta não informada.), LICUUT (Desclassificado: Proposta nao informada.), LIC003 (Desclassificado: Proposta não informada.), LIC005 (Desclassificado: Proposta não informada.) De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:05) Em disputa, aguardando lances. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:05) Modo aberto, tempo de 10 minutos, será prorrogada pelo sistema caso houver lance ofertado nos últimos 2 minutos. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:05) Lances finalizados, aguardando análise da comissão. De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:00) Em negociação com o licitante do melhor lance ofertado De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:37:43)
Fase de aceitação, aguarde.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:40:53) De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:49:35)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:42:14) Fase de habilitação, aguarde. De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31) Licitante vencedor do item. De: SISTEMA - Para: LIC006 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31) 11.015.846/0001-11 NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA Marca da melhor oferta: MARCA PRÓPRIA Melhor oferta: R\$ 33,14 Melhor oferta: R\$ 33,14

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31)
Intenção de recurso aberta para o item.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:31)
Intenção de Recurso, tempo de 10 minutos.

Atenção, sempre verifique os "Documentos Digitalizados" disponibilizados durante o processo.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:20:22)
Intenção de recurso finalizada, item em adjudicação.

Lote / Item 3 Mensagens

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)

Resultado da classificação das propostas lancadas:

Resultado da classificaçac 1º - LIC004 (Classificado), 2º - LIC001 (Classificado), 2º - LIC003 (Classificado), 2º - LIC005 (Classificado), 2º - LIC005 (Classificado).

LIC006 (Desclassificado: Proposta não informada.) De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)

Em disputa, aquardando lances,

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:08)

Modo aberto, tempo de 10 minutos, será prorrogada pelo sistema caso houver lance ofertado nos últimos 2 minutos.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:07)
Prorrogação de lances iniciada!
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:07)

Modo aberto, tempo de 2 minutos, sendo reiniciado a cada lance ofertado. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:25:39)

Lances finalizados, aguardando análise da comissão.
De: SISTEMA - Para: LIC003 - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:00)
Em negociação com o licitante do melhor lance ofertado.
De: LIC003 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:46)

Melhor oferta.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:37:43)

Fase de aceitação, aguarde.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:40:53)

Item foi aceito pela comissão, aguarde. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:42:14)

Fase de habilitação, aguarde.

De: SISTEMA - Para: LIC003 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

Licitante vencedor do item.

De: SISTEMA - Para: LIC003 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

03.157.268/0002-00 GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A

Marca da melhor oferta: PRÓPRIA Melhor oferta: R\$ 159,50 De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Flora: 12/09/2025 06:09:32)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

De. SISTEMA - Para: TODOS - (bata e Hora: 12/09/2025 08.09.32)

Intenção de Recurso, tempo de 10 minutos.

Atenção, sempre verifique os "Documentos Digitalizados" disponibilizados durante o processo.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:19:51)

Intenção de recurso finalizada, item em adjudicação.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 22 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

De: LIC001 - Para: Pregoeiro - (Data e Hora: 12/09/2025 08:20:18)

Sr. pregoeiro, o campo de recurso não estava indo. temos interesse na manifestação

Lote / Item 4

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)

Resultado da classificação das propostas lançadas: 1º - LIC004 (Classificado),

2º - LIC002 (Classificado)

2º - LIC005 (Classificado), 2º - LIC005 (Classificado). LIC001 (Desclassificado: Proposta não informada.),

LICO06 (Desclassificado: Proposta não informada.), LIC006 (Desclassificado: Proposta não informada.), LIC003 (Desclassificado: Proposta não informada.) De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)

Em disputa, aguardando lances.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:10:10)

Modo aberto, tempo de 10 minutos, será prorrogada pelo sistema caso houver lance ofertado nos últimos 2 minutos.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:10)

Prorrogação de lances iniciadal

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:20:10)

Modo aberto, tempo de 2 minutos, sendo reiniciado a cada lance ofertado.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:26:18)

De: SISTEMA - Para: LICO02 - (Data e Hora: 26/08/2025 08:26.16)
Lances finalizados, aguardando análise da comissão.
De: SISTEMA - Para: LICO02 - (Data e Hora: 28/08/2025 08:36:00)
Em negociação com o licitante do melhor lance ofertado.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:37:43)

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:37:45) Fase de aceitação, aguarde.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:40:53) Item foi aceito pela comissão, aguarde.

De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 28/08/2025 08:42:14) Fase de habilitação, aguarde.

De: SISTEMA - Para: LICO02 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

Licitante vencedor do item.

De: SISTEMA - Para: LIC002 - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

53.710.803/0001-04
SANITOP COMERCIAL LTDA
Marca da melhor oferta: Keep Clor Hipoprime / Chemie

Melhor oferta: R\$ 218,00 De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)

Intenção de recurso aberta para o item.
De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:09:32)
Intenção de Recurso, tempo de 10 minutos.

Atenção, sempre verifique os "Documentos Digitalizados" disponibilizados durante o processo. De: SISTEMA - Para: TODOS - (Data e Hora: 12/09/2025 08:20:22) Intenção de recurso finalizada, item em adjudicação.

RODADA DE LANCES, LC 123 / 2006 E NEGOCIAÇÃO

| A sequê | ncia de of | ertas de land | ces ocorreu da forma que consta da lista de la | ances a segu | ir: | | |
|-----------|------------|-----------------------|--|---------------|---------------------|------------|------------------------|
| Item | | Código 014.001.582 | Descrição do Produto/Serviço ALGICIDA CHOQUE 5 LITROS | Unidade GL | Quantidade 70 | | |
| Rodada | Nº Lance | Código | Proponente / Fornecedor | % Desconto | VIr. Lance Unit. | Situação | Data/Hora |
| | | | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | | 78,40 | Lance | 28/08/2025 08:16:54 |
| | 2 | | SANITOP COMERCIAL LTDA | | 78,00 | Lance | 28/08/2025 08:18:29 |
| | 1 | | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | | 77,98 | Lance | 28/08/2025 08:19:22 |
| | | | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | | 77,98 | Finalizado | |
| Item | | Código | Descrição do Produto/Serviço | Unidade | Quantidade | | |
| 2 | | 014.001.364 | CLARIFICANTE 5 LITROS | GL | 70 | | |
| Rodada | Nº Lance | Código | Proponente / Fornecedor | % Desconto | VIr. Lance Unit. | Situação | Data/Hora |
| | | | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | 0,00 | 33,14 | Finalizado | |
| Item 3 | | Código 014.001.333 | Descrição do Produto/Serviço CLORO BALDE 10 KG | Unidade KG | Quantidade 233 | | |
| Rodada | Nº Lance | Código | Proponente / Fornecedor | % Desconto | VIr. Lance Unit. | Situação | Data/Hora |
| | | | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | | 320,00 | Lance | 28/08/2025 08:10:55 |
| | | | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | | 319,90 | Lance | 28/08/2025 08:11:51 |
| | | | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | | 318,00 | Lance | 28/08/2025 08:12:28 |
| | | | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | | 317,90 | Lance | 28/08/2025 08:13:49 |



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 23 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

| | | | CDINIDLECTOR | COMÉBOIO DE S | DODUTOS | | 200.0 | 0.1.0000 | 29/09/2025 |
|--------|----------|-------------|----------------------------------|----------------------------|------------|------------|---------------------|--------------|------------------------|
| | | | QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | 2KOD0105 | | 303,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:13:35 |
| | | | | O DE ARTIGOS PA | RA LAZER | | 302,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | LTDA GRINDUSTRIA E | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 286,0 | 0 Lance | 08:14:09 28/08/2025 |
| | | | QUÍMICOS S.A | | | | | | 08:14:25 |
| | | | LTDA | O DE ARTIGOS PA | KA LAZER | | 285,9 | 0 Lance | 28/08/2025 08:15:56 |
| | | | , | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 270,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | 5 | | QUIMICOS S.A UAL - UNIVERSO | O DE ARTIGOS PA | RA LAZER | | 269,9 | 9 Lance | 08:16:32 28/08/2025 |
| | | | LTDA | COMÉDOIO DE E | DODI ITOS | | 250.0 | 0.1 | 08:16:57 |
| | | | QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 256,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:17:27 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 255,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | GRINDUSTRIA E | COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 240,0 | 0 Lance | 08:18:02 28/08/2025 |
| | | | QUÍMICOS S.A | ADDACII INDUICTO | DIA DE | | 220.0 | 0 Lance | 08:18:13 28/08/2025 |
| | | | DOMISSANEAN' |) BRASIL INDUSTR TES LT | KIA DE | | 239,9 | o Lance | 08:19:19 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 238,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:19:12 |
| | | | SANITOP COME | RCIAL LTDA | | | 237,9 | 9 Lance | 28/08/2025 |
| | | | AMMER SERVIC | COS L TDA | | | 225.0 | 0 Lanco | 08:19:23 |
| | | | | | | | 233,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:19:38 |
| | | | GRINDUSTRIA E QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 225,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:19:39 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 224,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | 4 | | SANITOP COME | RCIAL LTDA | | | 218.0 | 0 Lance | 08:19:47 28/08/2025 |
| | 7 | | | | | | 210,0 | o Lance | 08:20:54 |
| | | | GRINDUSTRIA E QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 210,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:20:02 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 208,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | 3 | | HIDRODOMI DO | BRASIL INDUSTR | RIA DE | | 207.5 | 0 Lance | 08:20:15 28/08/2025 |
| | | | DOMISSANEAN | TES LT _. | | | | | 08:23:38 |
| | | | GRINDUSTRIA E QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 197,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:20:47 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 195,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | GRINDUSTRIA E | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 184.0 | 0 Lance | 08:20:54 28/08/2025 |
| | | | QUÍMICOS S.A | | | | | | 08:21:36 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 182,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:21:47 |
| | | | | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 172,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | 2 | | QUÍMICOS S.A AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 170.0 | 0 Lance | 08:22:29 28/08/2025 |
| | | | | | SDODI ITOO | | | | 08:22:43 |
| | | | QUÍMICOS S.A | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 160,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:23:07 |
| | 1 | | | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 159,5 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | QUIMICOS S.A GRINDUSTRIA E | E COMÉRCIO DE F | PRODUTOS | | 159,5 | 0 Finalizado | 08:23:24 |
| Item | | Código | QUÍMICOS S.A Descrição do Pro | oduto/Servico | | Unidade | Quantidad | Δ. | |
| 4 | | 014.001.333 | CLORO BALDE | 10 KG | | KG | 25 | | |
| Rodada | Nº Lance | Código | Proponente / For | necedor | | % Desconto | Vlr. Lance Unit. | Situação | Data/Hora |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | SANITOP COME | RCIAL LTDA | | | 334 9 | 9 Lance | 08:17:55 28/08/2025 |
| | | | | | | | | | 08:19:58 |
| | | | UAL - UNIVERSO LTDA | O DE ARTIGOS PA | IKA LAZER | | 334,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:18:20 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LTDA | | | 333,0 | 0 Lance | 28/08/2025 |
| | | | UAL - UNIVERSO | O DE ARTIGOS PA | RA LAZER | | 332 0 | 0 Lance | 08:19:20 28/08/2025 |
| | | | LTDA | | | | · | | 08:19:47 |
| | | | AMMER SERVIC | COS LIDA | | | 330,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:19:55 |
| | | | SANITOP COME | RCIAL LTDA | | | 325,9 | 9 Lance | 28/08/2025 |
| | | | UAL - UNIVERSO | O DE ARTIGOS PA | RA LAZER | | 324.0 | 0 Lance | 08:20:14 28/08/2025 |
| | | | LTDA | | | | | | 08:20:28 |
| | | | AMMER SERVIC | OS LIDA | | | 3∠0,0 | 0 Lance | 28/08/2025 08:20:23 |
| | | | | | | | | | |



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 24 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | 319,00 Lance | 28/08/2025 08:20:35 |
|--|-------------------|------------------------|
| AMMER SERVICOS LTDA | 315,00 Lance | 28/08/2025 |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | 299,99 Lance | 08:20:46 28/08/2025 |
| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER | 200 00 1 | 08:21:15 |
| LTDA | 299,00 Lance | 28/08/2025 08:21:39 |
| AMMER SERVICOS LTDA | 295,00 Lance | 28/08/2025 |
| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER | 294,00 Lance | 08:21:26 28/08/2025 |
| LTDA | 000.00 | 08:21:46 |
| AMMER SERVICOS LTDA | 290,00 Lance | 28/08/2025 08:21:55 |
| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER | 289,90 Lance | 28/08/2025 |
| LTDA AMMER SERVICOS LTDA | 285,00 Lance | 08:22:12 28/08/2025 |
| CANUTOR COMERCIAL LERA | 077.00 | 08:22:20 |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | 277,30 Lance | 28/08/2025 08:22:18 |
| AMMER SERVICOS LTDA | 275,00 Lance | 28/08/2025 08:22:33 |
| UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | 274,90 Lance | 28/08/2025 08:23:14 |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | 258,50 Lance | 28/08/2025 08:23:07 |
| AMMER SERVICOS LTDA | 230,00 Lance | 28/08/2025 08:23:19 |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | 218,00 Lance | 28/08/2025 08:24:15 |
| SANITOP COMERCIAL LTDA | 218,00 Finalizado | |

SITUAÇÃO DOS ITENS

| As ofertas for | am classifica | das, conforme lista de situação dos itens: | | |
|----------------------|---------------------|--|-------------------------|-------------------------------------|
| Item Média Cotada | Código Cod. Forn | Descrição do Produto/Serviço Proponente / Fornecedor | Unidade Melhor Preço | Quantidade Situação/Obs. |
| 1 78,45 | 014.001.582 | ALGICIDA CHOQUE 5 LITROS NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | 77,98 | L 70 Aceito através de Lance |
| 2 33,14 | 014.001.364 | CLARIFICANTE 5 LITROS NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | Gl 33,14 | L 70 Aceito apenas 1 Proposta |
| 3 339,25 | 014.001.333 | CLORO BALDE 10 KG GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | 159,50 | 3 233 Aceito através de Lance |
| 4 339,25 | 014.001.333 | CLORO BALDE 10 KG SANITOP COMERCIAL LTDA | 218,00 | 3 25 Aceito através de Lance |

HABILITAÇÃO

Analisados os documentos de habilitação, foi verificado o atendimento dos requisitos estabelecidos no Edital, o que consta na lista:

| nota. | | | | |
|--------|---|--------------|----------------------------|-------------------|
| Código | Proponente / Fornecedor | Tipo Empresa | Representante | Situação |
| | AMMER SERVICOS LTDA | ME | Bruno Tadeu Candido Barros | Apto à Negociação |
| | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A | | GABRIEL GUEDES ZINANI | Habilitado |
| | HIDRODOMI DO BRASIL INDUSTRIA DE DOMISSANEANTES LT | | GUILHERME F R JOSE | Apto à Negociação |
| | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA | EPP | RODRIGO BORGES DIAS | Habilitado |
| | SANITOP COMERCIAL LTDA | EPP | Luis Fernando Stresser | Habilitado |
| | UAL - UNIVERSO DE ARTIGOS PARA LAZER LTDA | EPP | Daniela Thomazini Sabino | Apto à Negociação |

RECURSO

Após a declaração da licitante vencedora, transcorrido o prazo para manifestação, não houve intenção de recurso pelo(s) representante(s) presente(s).

ENCERRAMENTO

Ato contínuo, o (a) Sr (a) Pregoeiro (a) declarou como encerrada a sessão, foi verificado o atendimento dos requisitos estabelecidos no Edital, os itens do pregão que constam na lista:

| Item Cota | Código | NOVAC INDUSTRIA QUIMICA LTDA CNPJ: 11.015.846/0001-11 TRAVESSA ESPERANCA, 45, CASSIA - SP | Unidade | Quantidade | Valor Unitário | Valor Total | |
|--------------|--------|---|---------|------------|----------------|-------------|--|
| LC14 | | Telefone: (35)99873-5101 | | | | | |



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 25 de 31



ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Setor de Licitações

| 7 | | Descrição do Produto/Serviço | | | | |
|---------------------------|-------------|---|---------|------------|----------------|-------------|
| 1 Não | 014.001.582 | ALGICÍDA CHOQUE 5 LITROS Marca: MARCA PRÓPRIA | GL | 70 | 77,98 | 5.458,60 |
| 2 Não | 014.001.364 | CLARIFICANTE 5 LITROS Marca: MARCA PRÓPRIA | GL | 70 | 33,14 | 2.319,80 |
| | | Total do Proponente | | | | 7.778,40 |
| Item Cota LC14 | Código | GRINDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS S.A CNPJ: 03.157.268/0002-00 Rua Joaquim Aricó, 468, PAULÍNIA - SP Telefone: (12)31412- 144 Descrição do Produto/Servico | Unidade | Quantidade | Valor Unitário | Valor Total |
| 3 Não | 014.001.333 | CLORÓ BALDE 10 KG Marca: PRÓPRIA | KG | 233 | 159,50 | 37.163,50 |
| | | Total do Proponente | | | | 37.163,50 |
| Item Cota LC14 7 | Código | SANITOP COMERCIAL LTDA CNPJ: 53.710.803/0001-04 OITOCENTOS, S/N BOX 07 - TERMINAL INTERMODAL DA SERRA, SERRA - ES, CEP: 29161-389 Telefone: (41)20007- 255 Descrição do Produto/Serviço | Unidade | Quantidade | Valor Unitário | Valor Total |
| 4 Sim | 014.001.333 | CLORO BALDE 10 KG Marca: Keep Clor Hipoprime / Chemie | KG | 25 | 218,00 | 5.450,00 |
| | | Total do Proponente | | | | 5.450,00 |

5.450.00

Em seguida, lavrando esta Ata dos Trabalhos, que vai por ele (a) assinada, juntamente com os membros de sua Equipe de

OCORRÊNCIAS

Não houve.

ASSINAM

Comissões / Portarias:

Cintia Denipoti Fantaccini CPF.: 361.895.738-60 RG:: 41.112.676-3 Cargo: Pregoeiro PORTARIA: 9870 DE 07/04/2025

Ana Paula Santos Magalhães CPF.: 292.123.008-98 RG.: 33.238.269-2 Cargo: Equipe de Apoio PORTARIA: 9870 DE 07/04/2025

MARINA PONTES ZILLI VICARI CPF.: 442.314.988-57 RG.: 44.211.510-6 Cargo: Equipe de Apoio PORTARIA: 9870 DE 07/04/2025

Município de Morro Agudo - Estado de São Paulo



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 26 de 31

Homologação / Adjudicação



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO Setor de Licitação e Despesa

ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

Processo Administrativo Nº: 138/2025

Pregão Eletrônico Nº: 057/2025

Objeto: AQUISIÇÃO DE GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO (GLP), PELO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS E INSTALAÇÃO DE CILINDROS GLP P190 E TUBULAÇÃO EM REGIME DE COMODATO.

Tendo em vista os elementos de instrução constantes do presente processo administrativo, em especial as manifestações do Pregoeiro e Equipe de apoio, os quais acolho como razão de decidir, ADJUDICO E HOMOLOGO, com fundamento no artigo 71, inciso IV, da Lei nº Lei nº 14.133/21, para que produza os efeitos legais, o Pregão Eletrônico nº 057/2025, Processo Administrativo nº 138/2025, visando o AQUISIÇÃO DE GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO (GLP), PELO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS E INSTALAÇÃO DE CILINDROS GLP P190 E TUBULAÇÃO EM REGIME DE COMODATO, de acordo com a decisão do Agente de Contratação/Pregoeiro, que declarou vencedora(s) a(s) seguinte(s) empresa(s):

| Item Cá | ódigo | SUPERGASBRAS ENERGIA LTDA CNPJ: 19.791.896/0089-34 ALEXANDRE BALBO, SN, RIBEIRAO PRETO - SP Telefone: (21)97138-3419 Descrição do Produto/Serviço | Unidade | Quantidade | Valor Unitário | Valor Total |
|---------|-------|---|---------|------------|----------------|------------------------|
| 1 05 | | GÁS LÍQUEFEITO DE PETRÓLEO (GLP) E INSTALAÇÃO DE CILINDROS GLP P190 E TUBULAÇÃO EM REGIME DE COMODATO Marca: Própria Total do Proponente | KG | 13000 | 5,55 | 72.150,00 72.150.00 |

Perfazendo a quantia total de R\$ 72.150.00 (setenta e dois mil. cento e cinquenta reais). Dê-se ciência a(s) licitante(s) vencedora(s), com determinação para as providências necessárias para sua(s) contratação(ões).

Morro Agudo/SP, 10 de setembro de 2025.

LEANDRO CESAR SILVA

Assinado de forma digital por LEANDRO CESAR SILVA VALADARES:34173886861 VALADARES:34173886861 Dados: 2025.09.11 14:43:53 -03'00'

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES **Prefeito Municipal**

Praça Martinico Prado, nº 1626 - Centro - 14.640-097 - Morro Agudo - SP Fone (16) 3851-1400 licitacaomorroagudo@gmail.com



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 27 de 31

Outros atos



CENTRAL DE ALIMENTAÇÃO "ELZA BERGAMINI ABRAHÃO" Prefeitura Municipal de Morro Agudo

Estado de São Paulo

Análise das Amostras

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 030/2025

Objeto: Embalagens Diversas
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 058/2025

TROCESSO ADMINISTRATIVO N 030/2

Lic002 Empresa: Roma Comercial LTDA

CNPJ: 21348054/0001-12

| Produto | Marca | Relatório |
|-------------------------------|---|--|
| Saco Plástico Sanfonado | Roma | APROVADA |
| Filme Plástico para Embalagem | Roma | APROVADA |
| Saco Plástico Sanfonado | Roma | APROVADA |
| Filme Plástico para Embalagem | Roma | APROVADA |
| | Saco Plástico Sanfonado Filme Plástico para Embalagem Saco Plástico Sanfonado | Saco Plástico Sanfonado Roma Filme Plástico para Embalagem Roma Saco Plástico Sanfonado Roma |

Lic003 EMPRESA: Unigens Embalagens LTDA

CNPJ: 51662217/0001-06

| Item | Produto | Marca | Relatório |
|------|--------------------------------|---------|-----------|
| 1 | Bobina Plástica Picotada 40x60 | Onopack | APROVADA |
| 2 | Bobina Plástica Picotada 35x50 | Onopack | APROVADA |
| 3 | Bobina Plástica Picotada 30x40 | Onopack | APROVADA |
| 4 | Bobina Plástica Picotada 20x30 | Onopack | APROVADA |
| 5 | Embalagem para Cachorro-Quente | União | APROVADA |
| 6 | Embalagem para Pipoca | Unigens | APROVADA |
| 9 | Bobina Plástica Picotada 40x60 | Onopack | APROVADA |
| 10 | Bobina Plástica Picotada 35x50 | Onopack | APROVADA |
| 11 | Bobina Plástica Picotada 30x40 | Onopack | APROVADA |
| 12 | Bobina Plástica Picotada 20x30 | Onopack | APROVADA |
| 13 | Embalagem para Cachorro-Quente | União | APROVADA |
| 14 | Embalagem para Pipoca | Unigens | APROVADA |

Morro Agudo, 12 de setembro de 2025.

Maura Nilva de Araujo Pereira Chefe de Setor CPF: 332.576.268-77

Bianca Stabille de Souza Garcia

Assessora I C.R.N.3: 45922

Rua Seis de Janeiro, 438 Morro Agudo – SP / Fone: 3851 1068 / 3851 4057 e-mail: <u>cozinhapiloto.morroagudo@outlook.com</u>



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 28 de 31

Concursos Públicos/Processos Seletivos

Convocação



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Estado de São Paulo

Fone (16) 3851-1400

Fax (16) 3851-1166 prefeito@morroagudo.sp.gov.br Praça Martinico Prado nº 1.626 — Centro 14.640-000 - Morro Agudo - SP

=EDITAL DE CONVOCAÇÃO=

Concurso Público nº 001/2023

LEANDRO CESAR SILVA VALADARES, Prefeito Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, no exercício de suas atribuições legais e em conformidade com o edital regulamentador, **convoca** o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s), aprovado(s) no Concurso Público nº 001/2023, a comparecer(em) no Setor de Recursos Humanos desta Prefeitura Municipal. O atendimento será realizado no horário das 09h às 15h, dentro do **prazo de 10 (dez) dias.** A contagem do prazo terá início no primeiro dia útil subsequente à publicação no Diário Oficial do Município. Os convocados devem estar munidos dos seguintes documentos para efetuar a admissão e posse no serviço público.

Obs.: Telefone para informações (16) 3851-1400 (Ramais 225/234 ou 247).

1 - CÓPIAS AUTENTICADAS DE:

- 1.1 RG
- 1.2 CPF
- 1.3 Certidão de nascimento ou casamento ou união estável e cópia de RG e CPF do cônjuge.
- 1.4 Título Eleitoral e comprovante de ter votado nas últimas eleições
- 1.5 Quitação com o Serviço Militar
- 1.6 Comprovante de escolaridade para cumprimento do requisito do cargo (conforme o caso)
- 1.7 Carteira do órgão de classe (conforme o caso)
- 1.8 Carteira de trabalho profissional (CTPS)
- 1.9 Carteira de habilitação (se for o caso)
- 1.10 PASEP/PIS
- 1.11 Certidão de nascimento dos filhos menores de 21 anos
- 1.12 Carteira de vacina dos filhos menores de 14 anos
- 1.13 Cartão SUS (atualizado código com início 7)
- 1.14 Comprovante de residência (atualizado últimos 3 meses)

2 - ORIGINAIS DE:

- 2.1 02 (duas) fotos 3 x 4 (idênticas e recentes)
- 2.2 Atestado de Saúde Ocupacional (ASO)
- 2.3 Atestado de antecedentes criminais expedido pelo órgão competente da área do seu domicilio
- 2.4 Declaração de não ocupar cargo público e remunerado, exceto os acúmulos permitidos pela Lei (modelo a ser retirado no Setor de RH desta Prefeitura Municipal)
- 2.5 Declaração com os dependentes para o Imposto de Renda (modelo a ser retirado no Setor de RH desta Prefeitura Municipal)
- 2.6 Declaração de ausência de remuneração ou proventos de aposentadoria provenientes de poder público, em observância ao disposto no artigo 37, inciso XVI e §10 do mesmo artigo da Constituição Federal com redação dada pelas Emendas Constitucionais nº 19 e 20 (modelo a ser retirado no Setor de RH desta Prefeitura Municipal)
- 2.7 Declaração de bens, conforme previsto na Lei Federal.
- 2.8 Declaração atestando que nunca foi demitido de cargo público, emprego ou função do Poder Público decorrente de decisão em processo administrativo disciplinar ou de sentença em processo judicial;
- $2.9-Declaração \ de \ Beneficio \ do \ INSS \ (declaração \ poder\'a \ ser \ emitida \ pelo \ app \ "Meu \ INSS");$
- 3.0 Demais documentos necessários previstos no edital de abertura do presente certame ou outros que lhe forem solicitados, sob pena de perda do direito à vaga.

O ASO (Atestado de Saúde Ocupacional) deverá ser conseguido junto ao médico especialista credenciado pelo Ministério do Trabalho. Não serão aceitos protocolos. Também não serão aceitas fotocópias não autenticadas de documentos. Se o(s) candidato(s) convocado(s) não comparecer(em) no prazo acima fixado será(ão) considerado(s) desistente(s), <u>PERDENDO DE FORMA EFETIVA SUA VAGA</u>.



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 29 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Estado de São Paulo

Fone (16) 3851-1400

Fax (16) 3851-1166 prefeito@morroagudo.sp.gov.br Praça Martinico Prado nº 1.626 — Centro 14.640-000 - Morro Agudo - SP

CONVOCADO(S):

| SERVIÇOS GERAIS – FEMININO (LISTA GERAL) | | | | |
|--|-----------------------------|--|--|--|
| CLASS. | NOME DO CANDIDATO | | | |
| 29° | THAÍS NATHALI DE ASSIS | | | |
| 30° | HILDELINE DE OLIVEIRA SILVA | | | |
| Obs.:*Convocação realizada em virtude de serviços existentes | | | | |

Prefeitura Municipal de Morro Agudo/SP, 12 de setembro de 2025.

LEANDRO CÉSAR SILVA VALADARES

(Prefeito Municipal)



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 30 de 31

Atos de Pessoal

Portarias



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Estado de São Paulo

Fone (16) 3851-1400

Fax (16) 3851-1166 prefeito@morroagudo.sp.gov.br Praça Martinico Prado nº 1.626 - Centro 14.640-000 - Morro Agudo - SP

=PORTARIA SRH N° 752, DE 12 DE SETEMBRO DE 2025=

"Dispõe sobre a alteração da lotação do(s) funcionário(s) que especifica, e estabelece outras providências."

LEANDRO CESAR SILVA VALADARES,

Prefeito Municipal de Morro Agudo, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art. 1º Nos termos do §2º do art. 29 da Lei Municipal nº 424/69 (Estatuto dos Servidores Públicos Municipais), e considerando a necessidade operacional e organizacional da Prefeitura Municipal de Morro Agudo, fica **ALTERADA A LOTAÇÃO** do(s) servidor(es) abaixo discriminado(s):

| Servidor(a) | Matricula | Cargo | Natureza/ Provimento | Lotação/ Setor atual | Nova Lotação/ Setor destino |
|--------------------------------|-----------|-------------------------------|----------------------------------|---|-----------------------------------|
| Lidiele de Abreu dos Santos | 5918 | Serviços Gerais (feminino) | Efetivo (Concurso Público) | Secretaria Municipal de Esportes e Lazer | Divisão de Educação |
| Telma Keila Domiciano | 5922 | Serviços Gerais (feminino) | Efetivo (Concurso Público) | Secretaria Municipal de Esportes e Lazer | Divisão de Educação |
| Kaylane Pereira de Aguiar | 5921 | Serviços Gerais (feminino) | Efetivo (Concurso Público) | Setor de Promoção da Cidadania | Divisão de Saúde |

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Publique, registre e cumpra-se.

Prefeitura Municipal de Morro Agudo/SP, 12 de setembro de 2025.

LEANDRO CESAR SILVA VALADARES

(Prefeito Municipal)



MUNICÍPIO DE MORRO AGUDO

Conforme Lei Municipal nº 3.020, de 2016

Sexta-feira, 12 de setembro de 2025

Ano IX | Edição nº 2008

Página 31 de 31



PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO AGUDO

Estado de São Paulo

Fone (16) 3851-1400

Fax (16) 3851-1166 prefeito@morroagudo.sp.gov.br Praça Martinico Prado nº 1.626 - Centro 14.640-000 - Morro Agudo - SP

Registrada no Setor de Recursos Humanos e publicada nos termos da lei.

JOÃO CARLOS MACHADO

(Chefe de Setor)